

Público

Cantabria aprueba una inversión de 1,8 millones para una nueva unidad de endoscopia en Santander

El Hospital Universitario Marqués de Valdecilla creará una nueva unidad independiente en la primera planta del edificio sur para dar salida a este nuevo espacio.

PlantaDoce
17 may 2019 - 11:15

Cantabria aprueba una inversión de 1,8 millones para una nueva unidad de endoscopia

Cantabria avanza en la modernización de sus hospitales. El Gobierno autonómico ha aprobado esta semana una inversión de 1,8 millones de euros para una nueva unidad de endoscopia en el Hospital Universitario Marqués de Valdecilla, en Santander.

El gasto autorizado por el Ejecutivo regional contempla la creación de un espacio independiente adaptado a las necesidades actuales, con sala de espera y camas propias. La nueva unidad estará ubicada en la primera planta de edificio Valdesilla Sur y **está previsto que realice más de 12.000 endoscopias para diagnóstico o tratamientos de distintos tipos de enfermedades**, principalmente del sistema digestivo.

En paralelo, **el Gobierno de Cantabria ha aprobado inversiones y ayudas por 17,7 millones de euros, un importe que, en gran parte, irá destinado al suministro y material de equipos tecnológicos sanitarios**. Entre los activos que el Ejecutivo prevé adquirir se encuentran equipos para realizar técnicas de microbiología convencional y molecular, un equipo de tomografía axial (TAC) para radiología para los próximos cuatro años y un monitor hemodinámico para la unidad de cuidados intensivos.

PlantaDoce.

Finalmente, la Consejería de Sanidad de la comunidad ha autorizado el convenio de colaboración entre el Servicio Cántabro de Salud y la asociación de padres de niños con cáncer de Cantabria (Amara) para el desarrollo de un programa específico de apoyo a pacientes menores y a sus familiares en el Hospital de Valdecilla.